



Presseinformation

Flutkatastrophe: TEEKANNE und TEEPACK spenden für die Hochwasser-Opfer

Durch eine gemeinsame Mitarbeiter- und Unternehmensspenden-Initiative konnten 80.000 Euro, u.a. für „Aktion Deutschland Hilft“, gesammelt werden.

Düsseldorf, August 2021. Nach der verheerenden Flutkatastrophe in Deutschland, deren Auswirkungen nach wie vor nicht umfassend einzuschätzen sind, spenden der Düsseldorfer Teehersteller TEEKANNE und sein Tochterunternehmen TEEPACK 80.000 Euro für die Opfer. Die Spenden sind unter anderem für „Aktion Deutschland Hilft e. V.“ – einem Bündnis deutscher Hilfsorganisationen – bestimmt. „Katastrophen zwingen uns alle, enger zusammenzustehen und denen zu helfen, die in einer schwierigen Lage sind. Als nachhaltiges Unternehmen stehen wir zu unserer sozialen Verantwortung und haben uns deswegen im Namen des gesamten Unternehmens entschlossen, schnell und unbürokratisch zu helfen“, erklärt der TEEKANNE Geschäftsführer Frank Schübel die Intention der Spendenaktion.

TEEKANNE und TEEPACK verdoppeln Mitarbeiterspenden

Unter dem Aktionsmotto „Wir helfen@TEEKANNE“ riefen TEEKANNE und TEEPACK dazu auf, Mitarbeiter- und Unternehmensspenden miteinander zu verbinden: Die Mitarbeiter konnten in einem Zeitraum von 14 Tagen privat an jede Fluthilfe-Organisation des Vertrauens spenden, um deren Hochwasserhilfen in Deutschland zu unterstützen. TEEKANNE und TEEPACK verdoppelten jede Summe, die in diesem Rahmen privat gespendet wurde, und rundeten auf, so dass zum Ende der Aktion eine Spendensumme in Höhe von 80.000 Euro steht. Der Unternehmensteil der Spenden geht nun an „Aktion Deutschland Hilft“. „Die aktuelle Situation zeigt, dass es jeden treffen kann. Dafür ist es schön, Teil einer Gemeinschaft zu sein, die hinter einem steht“, freut sich Frank Schübel über die Resonanz auf die TEEKANNE und TEEPACK Hilfsinitiative.



Presseinformation

Über TEEKANNE:

Die TEEKANNE GmbH & Co. KG, Düsseldorf, steht seit über 135 Jahren für Teegenuss höchster Qualität und Innovationskraft: Seit der Gründung des Stammhauses R. Seelig & Hille 1882 in Dresden hat TEEKANNE entscheidend zur Entwicklung des deutschen und internationalen Teemarktes beigetragen. Erfindungen wie die Teebeutelpackmaschine und der weltweit verbreitete Doppelkammerbeutel gehören zu den Meilensteinen der bewegten Unternehmensgeschichte. Heute ist TEEKANNE Marktführer im Bereich Tee (Quelle: AC Nielsen 2021) und gibt dem Markt mit immer neuen Geschmacksvarianten und Teemischungen wichtige Impulse. Die TEEKANNE Gruppe ist international in sieben Ländern mit Produktionsstätten bzw. Niederlassungen vertreten und verfügt in vielen weiteren Ländern über ein ausgeprägtes Netz an Vertriebspartnern. Weltweit werden 1.300 Mitarbeiter beschäftigt. TEEKANNE macht den Tee seit 1882: von Schwarzem Tee über Grünen und Weißen Tee, Kräuter- und Früchtetee bis hin zu Rotbuschtee. Dabei kommt bei TEEKANNE von der Pflanze bis zum fertigen Produkt alles aus einer Hand. Hauseigene Experten betreuen jeden einzelnen Schritt mit Wissen und Hingabe – so garantiert der Teespezialist höchsten Genuss bei bester Qualität.